

Beijing y La Habana firman memorándum aeronáutico



La Habana, 11 ene (RHC) Un memorándum de entendimiento firmaron este 11 de enero en La Habana, autoridades de la Empresa Cubana de Aeropuertos y Servicios Aeronáuticos de Cuba (Ecasa S.A.) y del Aeropuerto Internacional de Beijing-Capital LTD (BCIA).

En el Hotel Quinta Avenida, y ante Zhang Xin, embajador de China en la mayor isla de Las Antillas, y otros altos funcionarios, se realizó la rúbrica del Director General Adjunto de Ecasa S.A., Jorge Luis Godines Rey, y del vicepresidente de BCIA, Du Quiang.

Las instituciones se reconocieron como estructuras importantes de la aviación civil de ambos países, y con el establecimiento de dicha relación de hermandad buscan la cooperación e incrementar la accesibilidad entre el gigante asiático y el archipiélago cubano.

Entre los propósitos expresados en la reunión se encuentra fortalecer intercambios en cuanto a operaciones, seguridad, servicios comerciales y desarrollo de proyectos de cooperación entre las partes.

Du Quiang explicó que su terminal aérea atendió el año anterior a cerca de 90 millones de pasajeros, de los que 22 millones resultaron extranjeros.

En tanto, el embajador de la República Popular China significó el acontecimiento como de relevancia vital

en la cooperación entre los dos aeropuertos y las empresas de aeronáutica civil.

Godines Rey recordó como uno de los sucesos más relevantes en este sentido la apertura de vuelos directos de Air China desde Beijing a la Habana el pasado 27 de diciembre.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81078-beijing-y-la-habana-firman-memorandum-aeronautico>



Radio Habana Cuba